



---

## Presse-Info

---

### ***Bis nach Hongkong und zurück geradelt***

#### **Vorläufiger Endstand zum STADTRADELN in Sulzbach**

Vom 08. bis zum 28. Juli 2023 waren die Sulzbacherinnen und Sulzbacher wieder fleißig mit dem Rad, zu Fuß sowie mit Bus und Bahn unterwegs und haben eine ordentliche Menge an Kilometern und Wegen im Rahmen der Aktion „STADTRADELN – Radeln für ein gutes Klima“ gesammelt. Mit 11 Teams und 74 Radlerinnen und Radlern wurde eine Strecke von 25.440 Radkilometern zurückgelegt, die von Sulzbach bis nach Hongkong und wieder zurück reicht. Auch zu Fuß und mit Bus und Bahn ist man weit gekommen: 2.028 Fußwege und 309 Fahrten mit öffentlichen Verkehrsmitteln sind bislang gezählt worden (Stand 31. Juli 2023).

Da Nachmeldungen von im Aktionszeitraum zurückgelegten Kilometern und Wegen noch bis zu sieben Tage nachträglich erfolgen können, gibt es bisher nur vorläufige Sieger. Demnach konnte sich auf Platz 1 mit 8.157 Radkilometern das Team „Offenes Team – Sulzbach“ behaupten, gefolgt von Team „Ohne Rad nix los“ mit 7.200 Kilometern und Team „Blaulichtturner TSG Sulzbach“ mit 4.094 Kilometern. In der Kategorie „Fußwege“ haben sich wiederholt und eindeutig die „Tagesmütter“ den ersten Platz erlaufen. Mit Bus und Bahn war ebenfalls das Team „Tagesmütter“ am häufigsten auf Tour.

Wie die Gemeinde Sulzbach (Taunus) im deutschlandweiten Wettbewerb abschneidet, wird sich erst im Oktober 2023 zeigen, wenn der allgemeine Aktionszeitraum beendet ist. Gewonnen haben auf jeden Fall der Spaß am Radfahren und der Klimaschutz. Mit dem Auto nach Hongkong und zurück hätte nämlich ca. 4 Tonnen CO<sub>2</sub>-Ausstoß verursacht.

Sulzbach (Taunus), 31. Juli 2023  
PBL/GP/Nö